



Interdisziplinäre Schmerzkonferenzen Wesel – online

Es handelt sich bei den Schmerzkonferenzen um eine Kombinationsveranstaltung, im ersten Teil mit Patientenvorstellung und/oder Fallvorstellungen (in der Regel passend zum Thema der Fortbildung) sowie anschließender Erarbeitung eines Therapiekonzepts durch die TeilnehmerInnen der Schmerzkonferenz.

Der zweite Teil der Fortbildungsveranstaltung besteht aus einem Referat mit anschließender Diskussion.

Dienstag, 13.01.2026 von 19.30h-21.00h

„Differenzialdiagnostik von Muskelschmerzen“

Martina Schlott
Fachärztin für Anästhesiologie, Spezielle Schmerztherapie, Palliativmedizin
Schmerztherapie-Praxis Wesel